

Seit dem 8. Lebensjahr steht Michelle regelmässig als Solotänzerin oder mit verschiedenen Show-Tanzgruppen auf der Bühne.

Sie fühlt sich in jeder Stilrichtung zu Hause: Von Hip-Hop, Jazz, Ballett, Rock n' Roll bis hin zu Standard-Tänzen.

2005 bewog der Wunsch in einem Musical mitzumachen, Michelle dazu, sich vermehrt dem Gesang zu widmen.

Seither besticht sie durch ihre Vielfalt in diversen Gesangs- und Musikstilrichtungen, und begeistert in jeder Sparte mit Ihrer Stimme und Ausstrahlung.

Die Solothurner Frohnatur verbindet Gesang und Tanz miteinander zu einzigartigen kleinen Shows. Sie begeistert sowohl als Volksmusik- wie auch als Country Lady frei nach dem Motto: „Musik kennt keine Grenzen“.

Erfolge

2011

rvorragender Zweiter Platz bei der Nachfolgesendung des GP der Volksmusik „Alpenrose 2011“ den Live-Vortrag des Titels „wo wo wo isch dä Ma (Prime-Time Casting-Sendung auf SF1 im Samstagabend-Programm)

-Gala Alpenwelle unterwegs

- Country und Line-Dance-Erfolge
-
- 2011
- Hervorragender Zweiter Platz bei der Nachfolgesendung des GP der Volksmusik „Alpenrose 2011“ für den Live-Vortrag des Titels „wo wo wo isch dä Ma (Prime-Time Casting-Sendung auf SF1 im Samstagabend-Programm)
- TV-Gala Alpenwelle unterwegs
- Hypis Schlagerfestival Mellingen
- Country und Line-Dance-Festival Lengnau
- Halt-Festival Lengnau
- Country und Western-Festival Konstanz
- Sterne der Volksmusik Bellach

- 2010
- Auftritt vor 20'000 begeisterten Zuschauern auf der Openair-Live-Bühne auf der Flumseralp (Übertragung auf SF1 in der Sendereihe Schlagersonnensommer)
- Hypis Schlagerfestival in Mellingen
- Halt Festival in Lengnau
- Country & Western Festival in Konstanz
- Sterne der Volksmusik in Reichenburg und Bellach
- TV-Auftritt in „Hopp de Bäse“

